
令和６年９月３日（火） 

高萩地区第２回学校運営協議会会議録 

日時 令和６年９月３日（火） 

場所 高萩中学校 

出席者 石田・鴨下・塩川・教育指導幹・宮﨑・谷本・北野・高萩公民館長）・岡野・田中・

井上 

高萩中校長・高萩中教頭）・高萩中教務主任・高萩小校長)・高萩小学校教頭 

欠席者  

協議事項及

び決定事項 
（１）地域協働本部の組織整備、及び具体的な取組について 

会議の経過 〇あいさつ  

日高市教育委員会 教育指導幹 

高萩地区学校運営協議会会長 

 

○協議 

（１）高萩小中学校地域学校協働本部（学校を支える組織）の運営等について 

   → 活動内容とメンバーの具体化について追記 

＜別添資料＞「◎高萩小中学校地域学校協働本部（学校を支える組織）の運営等に

ついて」 

  項目１・２の内容について会長より提案 

１ コーディネーター   

“目指すもの”の実現に向け、各部の事業内容の拡充や各種ボランティアの募集

等、活動を支援するとともに、地域・各部と学校間のコミュニティスクール関係

の調整役を担う。また、地域学校協働本部会の運営に携わる。 

メンバー：Aさん・高萩公民館長の二人とする。 

２ 学習・課外活動部 

ア 目的① 学校にとって必要な知己の人材や企業等と学校との橋渡し 

   ② 授業等に参加している共同・支援者との円滑な関係作り 

 イ メンバー  

   コーディネーター・学校担当者・元学校応援団・学習・課外活動関係者 

   学習等地域協力者とする 

 ウ 部会の招集は選出された部長が行う 

→ 項目１・２について全会一致で承認 

（２）地域学校協働本部からの報告 

  ・健全育成会での児童遠足 

   → 群馬方面（富岡製糸場・こんにゃくパーク） 

  ・高萩団地内でのカッパの着用について、傘を使用しても問題ないのではな

いか 

  ・全８回の挨拶運動について計画通り実施されている 

（３）学校施設の現状・市への要望等について 

  ・小学校より（教頭） 



 

 ○校庭砂場の枠の破損について、修理が必要 

  ○体育館雨樋、外トイレ雨樋について、雨漏りは無いが修理が必要 

  ○ゆめ色ベンチの桜が老木となり、危険がある 

  ○体育館エアコン設置の設計・小中渡り廊下の設計が開始する 

  ○ことばの教室のエアコンが無く、設置を要望したい 

  ・中学校より（教頭） 

  ○大雨による体育館の雨漏り被害について 

  → 体育館フロアの一部破損・カーテンの落下・ステージ右袖の壁面破損等 

    体育館周辺の伐採作業について（道路側の桜・ケヤキを伐採予定） 

  ○校地内の草刈りについて  

→ ９月１８日（水）に環境整備部により実施 

  ○小中渡り廊下の設計について 

  ○ハンドボールゴールの破損について 

  → 地域に溶接技術を持った方が居ないかのお願い 

    岡野委員・宮﨑委員より心当たりをあたってみるとの回答 

（４）その他 

  ・中学校より（校長） 

  ○中学生の善行について 

→ 運動公園でのゴミ片付け（１年）・倒れている老人の介助（１年） 

熱中症の小学生について救急車の要請（陸上部２・３年） 

  ○小中でのタイピングスキル向上の取組について 

  → 思考したことをスムーズに表現できる 

    ノートのように文房具としてタブレットを用いることができる 

    市教研の R7発表で小中共通の取組として 

  ○校則変更について 

  → 頭髪（ツーブロック・お団子）について保護者・生徒・教員にアンケート

実施 

  ○ジャージの変更について 

  → 型が古く、価格上昇を伴わない継続製造が困難 

    ３社でコンペを行い、価格・デザイン・機能性等で、従来の会社に継続依

頼決定 

    体操着の取扱会社なので、同一サイトで購入できるメリットがある 

（５）連絡 

  ・小学校（校長） 

  ○高萩地区小中一貫教育推進 組織（案）について 

  → 小中の共通理解の下に進めていく 

   コミュニティスクールや小中一貫の推進により地域の独自性を出していく 

   ふるさと科の推進 


